

Importante: Buscan a clientes de locales de sushi de quillota por brote de Coronavirus

Una importante búsqueda está realizando la Seremi de Salud de Valparaíso en la comuna de Quillota, ya que se necesita ubicar con urgencia a clientes que hayan consumido sushi de los locales Mako Sushi e Imperio Sushi por un brote de Covid-19.

La búsqueda se centra en personas que hayan comprado alimento en esos locales entre el 28 y el 31 de marzo, quienes tengan información se pueden contactar al teléfono +569 63257127.

Anuncio Patrocinado

<https://twitter.com/SaludSsrv/status/1380901765965606913>

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**